

Très bons résultats du Pion-Tissalien

Ce week-end, l'équipe 1, en Nationale 2, s'est imposée 5-2 face à Juvisy mais s'est inclinée 3-1 face à Tremblay.

Vue que ces deux équipes étaient supposées être plus fortes que l'équipe pontissalienne, c'est un très bon résultat dans l'optique d'un futur maintien en Nationale 2 (2 victoires en 3 matchs pour le moment).

Quant à l'équipe 2, en Nationale 4, elle affrontait ce jour l'équipe favorite de la compétition, l'équipe de Montbéliard 1. Et, Ô surprise, plus faibles sur le papier, l'équipe pontissalienne s'est imposée 4-2 !

Très bon résultat qui place la deuxième équipe en bonne position dans ce championnat avec 2 victoires en 2 matchs.